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有什么股票好点.现在有什么好的股票-股识吧

一、最近有什么好股票推荐下

楼主如果很想在股票上摸爬滚打，不要注重于别人荐股，选股只是个基础，买卖点
，以及中途的突发情况，是需要自己掌握的。
比如我看好的个股，虽然有各种看好的理由，技术面也好，基本面也好，但是并不
代表以后肯定能涨，中途发现有技术面出现风险信号我就撤了，但是受我推荐的人
，可能还在持股，最终套牢。
学习思路就行，我也坚持每天写文章，并不会去敲定某某是大黑马什么的。
但在有些时候还是需要自己慢慢磨练吧，公众号：趋势川哥

二、目前准备买哪个股票好？

资源类个股目前需要慎重，关注中小板科技股和近期题材股。
银行类个股是基金重仓股，大的拉幅提升可能性不大，虽然华夏大盘重仓，可是我
觉得它大幅上涨的可能性比较高，还是关注小盘股为宜！~

三、什么股票好一点

业绩增长的股好！
自2月份以来，有18只个股月线连阳，成为弱势环境下的黑马集群。
从板块来看，主要是化工板块的黑猫股份、龙兴化工、青岛碱业、三爱富，医药生
物板块的康恩贝、西南药业、ST东盛，房地产板块的深物业A、莱茵置业、万业企
业，以及贵州茅台、冠福家用、冀中能源、百花村等。
从行业上看，黑猫股份、龙兴化工主要是炭黑概念，青岛碱业、三爱富分别受益于
纯碱价格上涨以及氟化工景气的提升。
宏源证券行业分析师祖广平告诉记者，业绩增长明确是上述个股抗跌的主要原因。
从中期预告来看，龙兴化工预期增长20%-50%；
黑猫股份增减变动在-20%-50%之间。
业绩“报喜”的还有ST东盛（扭亏为盈）、证通电子（增长50%-80%）、深物业A
（增长113%-152%）以及冠福家用（增长6550%-7000%）等。
从一季报业绩来看，冀中能源、深国商、康恩贝、贵州茅台、冠福家用、西南药业
、深物业A、三爱富等的净利润同比、环比双增长。
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这其中，一季度销售毛利率较去年年报扩大的有康恩贝、冠福家用、三爱富，以及
深物业A等。

四、有没有好的股票推荐

春季行情还是一路一带的股票比较好。
不过现在这行情什么股票都不管用，大盘一跌什么都在跌。

五、哪种股票比较好？

如何选择好的上市公司股票？英国有一个非常著名的基金经理叫陶布，他说，自己
投资非常简单，把英国可以做到世界上最好的那些企业一网打尽就行了，英国哪些
企业是做到世界最好的呢？第一，三五香烟；
第二，苏格兰威士忌；
第三，联合利华；
第四，希思罗机场；
第五，保诚保险公司。
陶布说：“我的投资组合非常简单，就是把这些东西变成一个投资组合。
效果相当好，25年翻了54倍！为什么？因为这些好企业越来越长大。
” 选垄断稀缺企业 现在很多投资者投资时，愿意受别人鼓动。
比如，人家说这个企业是茅台第二，茅台涨多高它也能涨多高；
说那个企业是第二个招商银行，买它比招商银行好，因为招商银行价格太高，它低
，潜力非常大；
这个企业是第二个五粮液，这个企业是第二个⋯⋯很多投资者就愿意贪这个便宜，
就去买第二个“茅台”、第二个“工商银行”、买第二个“苏宁电器”，这都是些
概念，好的永远是稀缺的，而且这些好的都是垄断的、稀缺的、不可再生的，长期
持有问题不大，而且管理的风险也不太大。
其次，选那些品牌卓著的，比如可口可乐，再比如同仁堂、贵州茅台、云南白药、
阿胶，这些品牌已经存在了几百年了，再存在个二三十年也不用担心，这些品牌有
很大溢价，而企业是文化的载体。
每个行业都会有自己的龙头企业，那么是不是每个行业都值得同样关注呢？不是。
要选优势行业。
什么叫优势行业？就是要做精而不要做得太广泛。

                                                  页面 2 / 6



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

香港在上世纪70年代，当时李嘉诚身价才几千万，而包玉刚是世界船王，身价更高
，一个油轮等于岸上好几栋大楼呢，但现在谁有钱？李嘉诚，他已经是华人首富了
。
为什么？看看李嘉诚的资产配置就知道了，当包玉刚是船王的时候，李嘉诚就在买
码头，所以李嘉诚现在旗下不管是长江实业、和记黄浦，主要的投资就是码头、货
柜码头、高速公路、电力、机场、商业零售，还有香港的电讯、欧洲的电讯，他买
这样的收费口行业，才使得他的资产往上走。
对于老百姓而言，就买收费口行业、稳健的行业最适合。
除了“收费口”行业之外，还有哪些行业也值得留意呢？中国品牌的白酒、医药、
旅游区、铁路、公路、机场这些东西，别人复制不出来的这些东西也是应该重点关
注的。
选快速成长企业 再一点，选能长大的行业。
什么行业能不断长大？选全球商业周刊的企业前五十家，就知道选什么行业了。
第一是金融，金融里边有证券保险银行，有花旗银行、摩根大通、富国银行、哈撒
威保险、美林高盛证券；
第二是科技，有微软、有思科、有戴尔、英特尔；
第三个是消费品，有雀巢、可口可乐、百事可乐、万宝路；
第四个是医药行业，有辉瑞制药、有默克制药、有葛兰素史克；
第五个是沃尔玛、家乐福、家得宝这样的商业巨头；
第六个是壳牌石油、美孚石油这样大的能源巨头；
第七是通用电器、丰田汽车。
这些说明了什么行业能长大，什么行业长不大，挤不到前五十。
中国的崛起分为大致三个层次：第一个层次是制造业的崛起，我们可以纺世界上最
好的布，制造世界上最好的鞋，做世界上最好的电冰箱，制造世界上最好的微波炉
；
第二个层次是服务业，金融资本市场的崛起，带动消费的服务行业的全面发展；
第三个层次是整个文明的崛起，是文化的复兴，这也是最高一个层次，那么很多品
牌的、承载着中华民族优秀文化瑰宝的东西，未来就会非常有前途。
所以，要选择这样的行业、企业，作为长期关注、投资的一个重点。
沈春宁整理下期预告：选择优势行业中的龙头企业，是目前中国经济面临腾飞的背
景之下，最适合于普通投资人的选股方法。

六、想买点股票，买哪个好？

有很多都是不错的，建议600482
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七、哪种股票比较好？

如何选择好的上市公司股票？英国有一个非常著名的基金经理叫陶布，他说，自己
投资非常简单，把英国可以做到世界上最好的那些企业一网打尽就行了，英国哪些
企业是做到世界最好的呢？第一，三五香烟；
第二，苏格兰威士忌；
第三，联合利华；
第四，希思罗机场；
第五，保诚保险公司。
陶布说：“我的投资组合非常简单，就是把这些东西变成一个投资组合。
效果相当好，25年翻了54倍！为什么？因为这些好企业越来越长大。
” 选垄断稀缺企业 现在很多投资者投资时，愿意受别人鼓动。
比如，人家说这个企业是茅台第二，茅台涨多高它也能涨多高；
说那个企业是第二个招商银行，买它比招商银行好，因为招商银行价格太高，它低
，潜力非常大；
这个企业是第二个五粮液，这个企业是第二个⋯⋯很多投资者就愿意贪这个便宜，
就去买第二个“茅台”、第二个“工商银行”、买第二个“苏宁电器”，这都是些
概念，好的永远是稀缺的，而且这些好的都是垄断的、稀缺的、不可再生的，长期
持有问题不大，而且管理的风险也不太大。
其次，选那些品牌卓著的，比如可口可乐，再比如同仁堂、贵州茅台、云南白药、
阿胶，这些品牌已经存在了几百年了，再存在个二三十年也不用担心，这些品牌有
很大溢价，而企业是文化的载体。
每个行业都会有自己的龙头企业，那么是不是每个行业都值得同样关注呢？不是。
要选优势行业。
什么叫优势行业？就是要做精而不要做得太广泛。
香港在上世纪70年代，当时李嘉诚身价才几千万，而包玉刚是世界船王，身价更高
，一个油轮等于岸上好几栋大楼呢，但现在谁有钱？李嘉诚，他已经是华人首富了
。
为什么？看看李嘉诚的资产配置就知道了，当包玉刚是船王的时候，李嘉诚就在买
码头，所以李嘉诚现在旗下不管是长江实业、和记黄浦，主要的投资就是码头、货
柜码头、高速公路、电力、机场、商业零售，还有香港的电讯、欧洲的电讯，他买
这样的收费口行业，才使得他的资产往上走。
对于老百姓而言，就买收费口行业、稳健的行业最适合。
除了“收费口”行业之外，还有哪些行业也值得留意呢？中国品牌的白酒、医药、
旅游区、铁路、公路、机场这些东西，别人复制不出来的这些东西也是应该重点关
注的。
选快速成长企业 再一点，选能长大的行业。
什么行业能不断长大？选全球商业周刊的企业前五十家，就知道选什么行业了。
第一是金融，金融里边有证券保险银行，有花旗银行、摩根大通、富国银行、哈撒
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威保险、美林高盛证券；
第二是科技，有微软、有思科、有戴尔、英特尔；
第三个是消费品，有雀巢、可口可乐、百事可乐、万宝路；
第四个是医药行业，有辉瑞制药、有默克制药、有葛兰素史克；
第五个是沃尔玛、家乐福、家得宝这样的商业巨头；
第六个是壳牌石油、美孚石油这样大的能源巨头；
第七是通用电器、丰田汽车。
这些说明了什么行业能长大，什么行业长不大，挤不到前五十。
中国的崛起分为大致三个层次：第一个层次是制造业的崛起，我们可以纺世界上最
好的布，制造世界上最好的鞋，做世界上最好的电冰箱，制造世界上最好的微波炉
；
第二个层次是服务业，金融资本市场的崛起，带动消费的服务行业的全面发展；
第三个层次是整个文明的崛起，是文化的复兴，这也是最高一个层次，那么很多品
牌的、承载着中华民族优秀文化瑰宝的东西，未来就会非常有前途。
所以，要选择这样的行业、企业，作为长期关注、投资的一个重点。
沈春宁整理下期预告：选择优势行业中的龙头企业，是目前中国经济面临腾飞的背
景之下，最适合于普通投资人的选股方法。

八、现在买哪个股票好？

002195 600128 不谢
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